
 

 

東御市上下水道事業運営審議会委員からのご意見（要約） 

○湯の丸配水池の現地視察は、非常に興味があるので、今回は天候不良で中止となったが、 

今後、再度現地視察の機会を計画してもらいたい。 

回答 

○今後の審議会の会議内容も勘案し、再度検討いたします。 

 


